



FEDERACIÓN MADRILEÑA DE LUCHA



Madrid a 23 de marzo de 2020

Estimados deportistas, compañeros y amigos,

Quiero comunicaros que, desde el 13 de noviembre de 2019, me hago cargo en la Federación Madrileña de Lucha de la dirección administrativa del departamento denominado "Defensa Policial Militar", acompañada de Miguel Campoverde Paredes quien está al frente de la dirección técnica.

Como señaló en su día el fundador de esta disciplina, Juan Gabriel López Solís, "el objetivo de este departamento es proporcionar nuevas capacidades y adaptar las ya existentes a escenarios desconocidos por muchos participantes de las disciplinas de lucha, combate y autodefensa, así como lograr hacerles llegar una forma renovada, creativa y eficaz de un nuevo sistema emergente y multidisciplinar".

Para llegar a ese objetivo no dejamos de lado las escuelas tradicionales evitando en todo momento una falsa innovación en materia docente y técnica para lograr una mayor comprensión y adaptación de todo aquel interesado. El fin no es otro que facilitar al ya conocedor de otras artes marciales su integración, y al alumno que comienza su nuevo camino un sistema de enseñanza. Este sistema, al no proporcionar nuevos y enrevesados métodos con el único objetivo de dar a luz un nuevo estilo, le preparan no solo para poder desarrollar unas buenas capacidades, sino para estar en condiciones de aplicarlas en otro ámbito.

Asimismo, para nuestra formación, además de continuar con Sinawali, añadimos este año Combat Sambo, ya que engloba técnicas de todas las distancias de combate: golpeo con puños, piernas y cuerpo a cuerpo, derribos, proyecciones, inmovilizaciones.

Por último, quiero agradecer a Miguel que no dudara ni un minuto en ayudarme a mantener viva esta disciplina y ponerse al frente de la parte técnica.

Gracias a Sergio Perrino Rivas, a María Jesús García Gismero, a todos los instructores y alumnos de DPM, a todos los alumnos de Military Defense y gracias también a la Federación Madrileña de Lucha y muy especialmente a su presidente, Ángel Luis Giménez Bravo, por confiar en mi para llevar a cabo la tarea de continuar con esta disciplina que con tanto cariño y responsabilidad llevó Juan Gabriel hasta el último momento.

Por mi parte, haré todo lo que esté a mi alcance para hacer realidad su sueño y convertir a DPM en una de las más grandes disciplinas asociadas.

Quedando a vuestra disposición.

Un saludo,

La Directora Administrativa

Esther Espín Merino